

Eltern-Kind-Gruppen unterwegs in der Natur

Erlebnisse auf dem Reiterhof

Nichts wie raus in die Natur, hieß es für die Eltern-Kind-Gruppen im April 2012. Nachdem die Kinder ausreichend Kompetenzen mit Schaukelpferden sammeln konnten, durften sie nun ihr Können am lebenden Objekt testen.

Dass echte Ponys doch ein wenig größer sind als die hölzernen Spielgefährten, beeindruckte die Kinder jedoch nur für einen kurzen Moment. Zu verlockend waren die gestellten Aufgaben. Streicheln, putzen, füttern und natürlich reiten standen auf dem Programm.

Ganz herzlich möchte ich mich an dieser Stelle bei Jutta Junker bedanken, die mit ihrem therapeutischen Reiterhof diesen erlebnisreichen

Vormittag für die Kleinsten ermöglichte.

Freie Plätze in den Eltern-Kind-Gruppen für Kinder von einem bis drei Jahren wieder ab August 2012.

Anmeldung bei Dagmar Jansen, Kinder- und Jugendleiterin, Telefon 0160/95 48 83 75.

■ *Dagmar Jansen*



Kleine Reiter. Foto: Dagmar Jansen